

«Mères de tout un peuple? La descendance des Filles du roi»

Conférence-midi donnée le 18 mars 2014

Midi-conférence du démographe Hubert Charbonneau
professeur retraité du Département de démographie



Dans le cadre des activités marquant le lancement du Club de généalogie, le démographe **Hubert Charbonneau**, professeur retraité du Département de démographie, sera l'invité de l'APRUM. Il a intitulé sa conférence «**Mères de tout un peuple ? La descendance des Filles du roi** ». Cette conférence se situe dans le prolongement des célébrations du 350e anniversaire de l'arrivée, à partir de 1663, de ces quelque 730 jeunes femmes fort attendues dans une Nouvelle-France où les hommes étaient beaucoup plus nombreux. C'est Marguerite Bourgeois qui a popularisé leur nom. Le baron de Lahontan s'est chargé de leur faire une mauvaise et fausse réputation!

*Gilles Rondeau,
responsable des conférences*